

PwC Plus Article

By PwC Deutschland | 26. August 2020

Öffentlicher Sektor - Zukunft gestalten Blog: Kein Anspruch auf Herausgabe des Fernwärmenetzes

Die Stadt sei nicht zur Vergabe von Wegenutzungsrechten verpflichtet, wenn sie in ihrem Gebiet ausschließlich selbst ein Fernwärmesystem betreibe.

Schlagwörter

Baden-Württemberg (landesspezifische Vorschriften), Energieversorgungsunternehmen, Fernwärme, Konzessionsvertrag, Netzbetreiber, Wärmenetze

Themen

Public Services

Kontakt



Prof. Dr. Rainer Bernnat

Frankfurt am Main

rainer.bernnat@pwc.com

Content Type(s)

Blog Post

Verfasser

PwC Deutschland